

## **PROYECTO V.P.O ZONA “LA HAZA” Y NUEVAS INVERSIONES**



**EL VICEPRESIDENTE DE LA EXMA. DIPUTACIÓN DE MÁLAGA HA VISITADO ALMACHAR Y HA PRESENTADO EL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE 4 V.P.O EN LA ZONA DE “LA HAZA”**

**1.-** El Vicepresidente de la Diputación, Miguel Esteban Martín Montero (IU), en el acto que ha tenido lugar **hoy jueves día 17 de Marzo, a las 10 horas en La Casa de la Cultura de Almáchar**, ha presentado el proyecto de construcción de 4 viviendas protegidas, que en la actualidad son objeto de redacción.

El proyecto de viviendas protegidas que se ha presentado, acompañado por el Alcalde de Almáchar, José Gámez Gutiérrez (IU), se refiere a 4 viviendas adosadas, en dos bloques de 2 viviendas cada uno, dispuestas en dos plantas; el primer par de viviendas constan de 3 dormitorios, y el segundo par de 2 dormitorios, y que dispondrán además, éstas últimas, de garaje y trastero cubiertos.

Las viviendas tendrán una superficie útil de 70 m2 cada una de ellas, sin incluir garajes y trastero en su caso, y el precio aproximado oscilará entre 79.590 euros, sin IVA, y 98.009 euros, sin IVA.

En el acto a celebrado en La Casa de la Cultura del municipio, se ha procedido a la firma de un Convenio General de Cooperación entre el Ayuntamiento de Almáchar y

Emprovima, en el que se establecerán las pautas de colaboración mutua en materia de vivienda, y se fijarán los compromisos de cesión de suelo y urbanización por parte de la Corporación Municipal a favor de Emprovima SAU.

2.- El vicepresidente de la diputación y diputado del área de Medioambiente **ha inaugurado el tercer punto ecológico** del municipio, una batería de 3 contenedores de orgánico y 1 de envases en Camino Málaga, financiado al 100% por el área de Medioambiente por valor de **18.000 €**. Aprovechando su presencia ha visitado los **aparatos de gimnasia para mayores**, 10 en total y diverso equipamiento en el complejo Deportivo las Altabacas, gradas, porterías,... (**16.000 € de inversión**), además ha visitado los **nuevos aparcamientos** creados al lado del Paseo Axarquía, inversión de **80.000 € entre la concertación de diputación y fondos propios**, así como el estado de las obras del hogar del Jubilado, centro de día para mayores que se va a inaugurar el próximo 28 Marzo a cargo de la Delegada de Bienestar Social y las obras de remodelación del Paseo de la Axarquía.